

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

DS0419/07/5 öffentlich

| | |
|----------------------------|------------|
| Zum Verhandlungsgegenstand | Datum |
| DS0419/07 | 19.11.2007 |

| | |
|----------------------------------|----------------|
| Absender | |
| Kulturausschuss | |
| Gremium | Sitzungstermin |
| Finanz- und Grundstücksausschuss | 23.11.2007 |
| Stadtrat | 06.12.2007 |

| |
|---|
| Kurztitel |
| Haushaltsplan - Haushaltssatzung 2008 - Finanzplan bis 2011 - Stellenplan 2008 |

Aufgrund der außerordentlich positiven Resonanz auf das diesjährige Kinderkulturfestival wird beantragt, zur Finanzierung dieses gesamtstädtisch wichtigen Projektes im Haushalt 2008 bis zu 75.000 € bereitzustellen. Zur Verringerung dieser Summe sollte eine personelle Unterstützung (Organisation und Verwaltung) durch Kräfte aus der Personalbörse geprüft werden.

Begründung:

Mehr als 3000 Kinder und Jugendliche nahmen an den ersten Kinderkulturtagen 2007 in Magdeburg teil.

Die Kinder hatten die Möglichkeit, sich selbst an Projekten zu beteiligen und ihre Ergebnisse öffentlich zu präsentieren. Damit wurde dem Verlangen der Kinder, wahrgenommen zu werden, Rechnung getragen. Dadurch erhalten die Kinder eine Selbstbestätigung, die wiederum einen wichtigen Beitrag zur Persönlichkeitsentwicklung leistet. Durch die Chance Kreativität zu entwickeln, werden erworbene Kompetenzen auf die Anwendung schulischen Wissens wirken.

Nach den 1. Kinderkulturtagen gab es viele Anfragen von unmittelbar und mittelbar Beteiligten nach der Fortsetzung dieses Projektes.

Die 1. Kinderkulturtage wurden gefördert und unterstützt durch die Landeshauptstadt Magdeburg, das Land Sachsen-Anhalt, die Jugendstiftung der Stadtparkasse, die Lotto-Toto GmbH Sachsen-Anhalt, den Magdeburger Puppentheater e. V. sowie den Förderverein Jugendkunstschule Magdeburg.

Ein Bekenntnis der Landeshauptstadt durch Bestätigung des Antrages bildet die Grundlage für die Einwerbung von Fördermitteln bzw. Sponsoring. Mittelständische Unternehmen haben sich an der Unterstützung des Projektes leider nicht beteiligt.

Die Begleitung des Projektes durch Berichterstattung in den Medien wie Regionalzeitungen, MDR Fernsehen und MDR Radio war lobenswert.

Federführend war das Puppentheater mit der Jugendkunstschule, was den Mitarbeitern dieser Einrichtungen ein gerütteltes Maß an Mehrarbeit einbrachte.

Allerdings ist das Projekt „Kinderkulturtage“ nicht nur eine Angelegenheit des Puppentheaters und auch nicht des Kulturdezernates.

Unser Ziel ist es, die Kinderkulturtage im Jahre 2008 und dann alle zwei Jahre durchzuführen bis hin zu einer Olympiade der Kinderkultur, die ein bislang fehlender spartenübergreifender Leistungsvergleich sein soll. In einem Landeswettbewerb könnten wir die Projekte der Kinder miteinander vergleichen.

gez.

Frau Meinecke